

Basel, im April 2022

Mit grosser Betroffenheit und tiefem Bedauern müssen wir mitteilen, dass unser geschätzter Arbeitskollege

## **Raymond Sommer**

am 18. April 2022 völlig unerwartet verstorben ist. Raymond arbeitete seit mehr als 30 Jahren in unserer Unternehmung. Er war ein allseits geschätzter und loyaler Teamkollege.

Wir verlieren mit Raymond einen wertvollen, engagierten und liebenswerten Mitarbeiter, Kollegen und Freund. Er leistete in unserer Weinabteilung mit viel Freude und Motivation immer sehr gute Arbeit. Er fehlt uns und hinterlässt im Team eine grosse Lücke. Seine herzliche Art wird bei uns allen in guter Erinnerung bleiben.

Der Trauerfamilie sprechen wir an dieser Stelle unsere herzliche Anteilnahme aus.

Coop  
Geschäftsleitung, Weinabteilung und Personal